

OR 9/20

NEUE BUCHUNGSPLATTFORM

B2B-Plattform für die Schönheiten Österreichs



Per Klick zum Glück: Österreich gibt es nun auf einen Blick

Bus- und Gruppenreiseunternehmen erhalten auf der neuen Buchungsplattform einen Überblick über Österreichs Attraktionen und können ihre Reise in oder nach Österreich einfach planen. Die B2B-Plattform bietet eine umfassende Übersicht über Österreich und bündelt Gruppenreise-Angebote speziell für Busreisen in und nach Österreich. „Neben weit über die Grenzen hinaus bekannten Sehenswürdigkeiten, wie den Swarovski Kristallwelten in Tirol oder dem Tiergarten Schönbrunn

in Wien, begeistert Österreich mit einer Vielzahl an Geheimtipps. Bus Austria hat es sich zum Ziel gemacht, vor allem auch weniger bekannte Attraktionen ins Rampen-

licht zu rücken und Busreiseunternehmen auf die Besonderheiten Österreichs aufmerksam zu machen“, erklären die Bus-Austria-Gründer Manuel Lampe und Elisabeth Führer-Resch. Auf Bus Austria werden Angebote, Öffnungszeiten, Besonderheiten und Ausstattung vorgestellt und die Reiseplanung erleichtert. Lampe: „Grundlagen von Bus Austria sind die Übersichtlichkeit sowie die Einfachheit der Buchung. Bequem per Mausclick erhalten Busunternehmen alle rele-

vanten Informationen, Kontakte und auch eine Merkliste mit allen relevanten Infos.“

Die Website ermöglicht dafür mehrere Zugänge. Anhand von Filtern wie Bundesland, Kategorie, Ausstattung und Saison kann die Auswahl an Ausflugszielen an die eigenen Bedürfnisse angepasst und entsprechend eingegrenzt werden. Alternativ können auch spezielle Angebote wie Kombitickets, Sonderführungen, Veranstaltungen nach den genannten Kriterien gesucht werden. Am Ende findet der Reiseveranstalter immer eine Liste mit Angeboten, Ansprechpartnern, Gruppenpreisen, Lage und Ausstattung. Nun geht es nur noch um die Kontaktaufnahme mit den Sehenswürdigkeiten, die direkt beim passenden Ansprechpartner landet.

Der breiten Öffentlichkeit wurde die neue Buchungsplattform vor Kurzem auf der RDA Group Travel Expo 2020 in Köln präsentiert.

www.bus-austria.at

MINIWELT

An einem Tag zu Fuß um die ganze Welt

Wer in Zeiten von Corona den Globus erkunden, aber nicht mit dem Schiff oder Flugzeug reisen möchte, kommt in der Miniwelt im sächsischen Lichtenstein auf seine Kosten.

In der Miniwelt in Sachsen ist „die Welt in klein“ daheim. Der kulturelle Landschaftspark hat noch bis zum 1. November täglich von 9.00 bis 18.00 Uhr seine Ausstellung der berühmtesten Bauwerke der Welt geöffnet. Hier geht es zu Fuß vom Norden Deutschlands in den Süden und weiter nach Europa, Asien, Afrika, Amerika bis in die Antike. Dabei dreht der Airbus A310 über den Köpfen der Gäste wieder seine Runde und die Gartenbahnen fahren vorbei an Dresden, Paris, Sydney, Brüssel oder New York. Alle Gebäude und Monumente sind im Maßstab 1:25 und zum Teil sogar aus Originalmaterialien erbaut. Direkt nebenan geht es im 360-Grad-Kino Minikosmos auf Entdeckungsreise. In dem modernen Kleinplanetarium erleben Besucher von der unterhaltsamen Vollkuppelshow bis zum Weltraumflug ein breites Programm für Kinder und Erwachsene.

Nach wie vor gelten die einschlägigen Hygiene- und Abstandsregeln, in den geschlossenen Räumen müssen Mund-Nasen-Bedeckungen getragen werden. Außerdem können maximal 35 Personen im Minikosmos ihr virtuelles Abenteuer starten.

HOTEL-TEST

Hotel König Albert „in Sachsen Nr. 1“

„Für uns ist das König Albert derzeit nicht nur in der Region, sondern in ganz Sachsen im Leisuresegment die absolute Nummer eins“, wird das Hotel König Albert in Bad Elster im aktuellen Hotel-Guide Trebing-Lecost gelobt. Das Nachschlagewerk wird jährlich veröffentlicht und beleuchtet die Hotellerie fachkundig. „Der Hotel-Tester ist bekannt dafür, dass er sich nicht scheut, den Finger in offene Wunden zu legen, und Luxushotels schonungslos als Mogelpackung entlarvt“, erklärte Michael Börner, Leiter Verkauf und Marketing im Hotel König Albert, anlässlich der Auszeichnung. „Umso mehr wiegt das Lob, das wir von ihm erhalten haben.“

„Die Zimmer im Hotel König Albert bieten viel Platz“, kommentiert der Hotel-Experte und ordnet das Vier-Sterne-Superior-Haus in Bad Elster als „zeitgemäß ausgestattetes, renommiertes Hotel mit guter Service- und Dienstleis-

tungsqualität“ ein, das auch internationalen Stars wie Chris de Burgh oder Ute Lemper ein angemessenes Quartier biete. Für Hotel-Tester Olaf Trebing-Lecost ist das „erstklassige Gesundheits- und Wellnessangebot neben dem Hotel König Albert die wichtigste tragende Säule“ der Kultur- und Festspielstadt im Vogtland. „Ei-

gentlich muss man das Hotel also gar nicht verlassen, um einen Wellnessstag oder gar ein ganzes Wellnesswochenende in Bad Elster ungestört zu genießen. In einem Radius von 50 Kilometern gibt es jedenfalls keine vergleichbaren Häuser, mit denen sich das König Albert messen lassen müsste.“

www.hotelkoenigalbert.de



Die Anlage und die Ausstattung des Hotels haben den Tester voll überzeugt

AKTIVREISE

Radelabenteuer

Entlang des Rheins verläuft einer der schönsten und längsten Fernradwege Europas – vom kristallklaren Quellgebiet in den Schweizer Alpen bis zur Mündung in die niederländische Nordsee.

Die gesamte, 1.230 Kilometer lange Strecke hat der Konstanzer Veranstalter Radweg-Reisen im Programm. Die sechs- bis zehntägigen Touren können einzeln gebucht oder aneinandergelängt werden.

www.radweg-reisen.com